

Vorschlag zur Verkehrsberuhigung der Falkenstraße

Unterlage zur Sitzung des Ortsbeirats Dortelweil am 30.04.2019

Zur Verkehrsberuhigung ist versetztes Parken eine sinnvolle Maßnahme. Damit würde die Attraktivität der Falkenstraße, als schnellere Umfahrung eines Rückstaus zu „Stoßzeiten“ in der Theodor-Heuß-Straße, deutlich reduziert.

Das Parken in der Falkenstraße erfolgt aktuell zwischen den Hausnummern 17 und 29 auf der nördlichen Straßenseite. Damit haben bergabfahrende gegenüber herauffahrenden Fahrzeugen Vorrang und die **Falkenstraße** wird **quasi** zur **Einbahnstraße**.

Realisierungsalternativen für „Versetztes Parken“ auf der Südseite der Falkenstraße zwischen Hausnummern 14 und 16 bzw. den Einmündungen vom Milanweg und Elsterweg mit alternativem Versetzen von zwei Pollern bzw. Aufstellen von Parkverbotsschildern

- Anwohnern wechseln eigeninitiativ die „Stammparkplatzseite“, Soforteffekt!
- Stadt ergreift Maßnahmen zur Festlegung der Parkseite. Alternativen:
 - Ausschildern eines Halteverbotes auf Nordseite Falkenstraße bei Hausnummern 23 und 25 zw. Bussardweg und Habichtweg
 - Kennzeichnen von Parkplätzen auf der Nordseite zwischen Milanweg und Elsterweg, evtl. reduzierte Parkplatzanzahl...



CDU Dortelweil 30.04.2019



@Vilbi CC BY-SA



Vorschlag zur Verkehrsberuhigung der Falkenstraße

Unterlage zur Sitzung des Ortsbeirats Dortelweil am 30.04.2019

